



Fecha 25 de octubre de 2023

COMUNICADO DE PRENSA

Se realiza la décima reunión del Grupo de Trabajo de Estadísticas de Finanzas Públicas (GTEFP) con la participación de los Bancos Centrales y Ministerios de Hacienda de la región, el CAPTAC-DR, SECOSEFIN y SECMCA.

Entre los días 24 y 27 de octubre 2023, se estará realizando de forma virtual la décima reunión del Grupo de Trabajo de Estadísticas de Finanzas Públicas (GTEFP), organizada en conjunto por la SECMCA, SECOSEFIN y CAPTAC-DR.

Durante este evento, los funcionarios de los bancos centrales y de los Ministerios/Secretarías de Hacienda/Finanzas miembros del GTEFP, presentarán los logros que han alcanzado en materia de armonización de estadísticas de finanzas (EFP) y deuda pública (EDSP) durante el período 2018-2023. Cada país detallará su proceso de adopción de estándares internacionales para la elaboración de estadísticas, así como los ejercicios y revisiones que se han realizado para mejorar cobertura institucional, la frecuencia y la compilación de datos fiscales. Así mismo, se presentaron las principales actividades de asesoría técnica que se llevaron a cabo en todos los países de la región enfocadas al fortalecimiento del proceso de armonización estadística.

A partir de estos resultados, los equipos técnicos de cada país actualizarán sus objetivos relacionados a la armonización de EFP-EDSP, lo cual conlleva a la planificación de nuevas actividades técnicas para el período 2024-2027.

De igual forma, durante este evento se elaborará la 6ta edición del Informe Regional de Estadísticas de Finanzas Públicas, cubriendo el desempeño fiscal a nivel del gobierno central consolidado/presupuestario durante el primer semestre del año en curso.

Finalmente, durante este evento se tratarán por primera vez dos temas técnicos relacionados a la compilación de datos bajo la clasificación funcional del gasto de las administraciones públicas (COFOG) y sobre los datos fiscales relacionados al cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

La SECMCA insta a todas las instituciones que participan de esta actividad a mantener los esfuerzos relacionados al desarrollo de estadísticas macroeconómicas armonizadas, como factor relevante para fortalecer el proceso de integración regional apoyando la toma de decisiones de política económica mediante información oportuna y de calidad.